"Bei uns daheim" trägt das Ehrenamt in die Gesellschaft







Kirmes, Karneval, Brauhausfeste, Backhausfeste, Sportveranstaltungen, Heimatabende, Kleinkunst, Vernetzung, Gemeinschaft, Gemütlichkeit – all das macht das gesellschaftliche Leben in Südthüringen also bei uns daheim – aus. Getragen werden all diese Höhepunkte des Miteinanders hauptsächlich vom Ehrenamt. Das ist gefühlt die gute Seele der Städte und Dörfer. Hier sorgen Menschen für das Echte, das Zwischenmenschliche, das Bewahrende. Diesem wertvollen Tun bieten wir eine eigene digitale Bühne.

Von Daniela Rust

undervolle Feste für Dorfgemeinschaften, individuelle Kulturformate in kleinen Orten, Traditionspflege - all das bringt hier "bei uns daheim" das Ehrenamt hervor. Vereine tragen das, was das gesellschaftliche Zusammensein ausmacht, sind unabkömmlich in ländlichen

Wir als Lokalzeitung sehen das und wissen um die Bedeutung des ehrenamtlichen Tuns. Und wir wünschen uns für die Menschen, die sich engagieren, noch mehr Wertschätzung und Fokus. Aus diesem Grund haben wir uns überlegt, wie wir dieses gesellschaftliche Engagement verstärkt und mit den Möglichkeiten unserer Zeitung unterstützen können und präsentieren die digitale Seite: "Bei uns daheim".

Hier können lokale Vereine, Institutionen, Organisationen, Schulen, Kirchen, aber auch die Kommunen selbst mitwirken und in die Welt tragen, was sie tun. Daraus entsteht eine neue digitale Sparte – eingebettet in unseren bewährten Online-Auftritt insüdthü-<u>ringen.de</u>

einen möglichst einfachen Weg zu finden, talen liegt. Deshalb haben wir eine Zukunftssodass sie ihre Themen niederschwellig

platzieren können. Test gefällig? Dann nutzen Sie unsere digitale Seite "Bei uns daheim" für Ankündigungen, Berichte über das Vereinsleben, für Beiträge zu Festen, Jubilaren, Beiträge über Ausflüge und Versammlungen sowie für Fotos.

Mit ein paar Mausklicks erhalten Sie die Chance, das Leben in Ihrem Ort und darüber hinaus aktiv mitzugestalten und Ihren Verein oder Ihre Organisation bekannter zu machen. Und hier soll es wirklich nur um Sie gehen! Politische Inhalte oder Parteien werden hier keine Veröffentlichungen tätigen. Anders als bei einer gedruckten Zeitung gibt es keine Bindung an Erscheinungstermine. Die Informationen werden laufend aktualisiert. Dieser Service ist für Sie kostenlos.

Kurze Registrierung

Sie müssen sich für unseren neuen digitalen Marktplatz lediglich registrieren. Unter folgendem Link: https://eingabe.bei-uns-da- heim.de/contribute/user/register

Freuen Sie sich mit uns auf Geschichten über Menschen aus unserer Heimat auf dem neuen digitalen Portal. Warum digital? Wir sind davon überzeugt, dass die Zukunft der Für die Benutzer haben wir versucht, Informationsbeschaffung vor allem im Digistrategie entworfen, deren größte Säule digi-

taler Medienkonsum ist und die den lokalen Journalismus auf eine neue Ebene hebt. Eine Ebene, die mehr individuelles Leseverhalten und Flexibilität und letztendlich eine signifikant höhere Reichweite garantiert. Dadurch haben Sie die Chance, mit Informationen, die Ihnen wichtig sind, Zigtausende Leserinnen und Leser zu erreichen. Der Name: "Bei uns daheim". Wir haben ihn gewählt, weil die Heimat Halt und Verbundenheit bedeutet in einer oftmals chaotischen Welt.



Vereine bereichern die Region vielfältig, gründen sogar ein Coworking. Foto: Daniela Rust



Vereine bewahren Geschichte wie die von Prinzessin Therese.



1. BAUWI-CUP am 15. Juni 2024





Um Sportvereine und neue Formate kümmert sich der Kreissportbund.



Vereine leben Traditionen, sorgen für Feste – wie die Römhilder Karnevalisten.

"Wir machen das Leben von hier sicht- und lesbar"

Tnser Verlagsleiter Pierre Döring ist nicht und lesbar. Es ist der klar formulierte Wunsch Wer muss sich registrieren? nur beruflich Stratege, Planer, Organisator, kreativer Kopf – er ist neben seinem Job ein engagierter Vereinsmensch und kennt hautnah die Themen rund um Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation, die das Ehrenamt beschäftigen. Er ist begeistert und überzeugt von der neuen digitalen Seite "Bei uns daheim" und erklärt im Interview Möglichkeiten und Hintergründe dazu.

Wie kam es zu dieser Idee?

Als Herausgeber und Vermarkter verschiedener lokaler Tageszeitungen sind wir eng mit der Region verbunden, hier verwurzelt und durch unsere Redaktionen in jedem Landkreis der Region nah an den Menschen dran. Wir machen das Leben von hier sicht-

vieler Leserinnen und Leser, umfassend und schnell von uns über das lokale Geschehen

auf dem Laufenden gehalten zu werden. Wir haben also intensiv nachgedacht, wie wir dem Wunsch nach mehr Inhalten von daheim noch besser begegnen können. Daraus ist "Bei uns daheim" entstanden.



Was kann die Seite, Bei uns daheim"?

Über diese digitale Seite können Vereine, Organisationen, Schulen, Kirchen, Kommunen et cetera Berichte, Vorankündigungen sowie Fotos, Flyer und Logos hochladen.

Nutzer von "Bei uns daheim" – also Vereine, Organisationen, etc., die Berichte veröffentlichen möchten, müssen sich einmalig registrieren. Die Registrierung ist kostenlos. Leserinnen und Leser müssen sich nicht registrieren.

Wie funktioniert die Registrierung?

Wer Texte und Fotos hochladen möchte, muss sich unter eingabe. bei-uns-daheim. de</u> registrieren. Nach erfolgter Freigabe durch die Redaktion ist der Zugang nutzbar.

Wie lange dauert es bis zur abgeschlos-

senen Registrierung? Die Freischaltung eines Nutzer-Accounts dauert in der Regel einen Wochentag. Am

Wochenende sind es zwei.

Gibt es die Möglichkeit, sich als Autor für mehrere Rubriken registrieren zu lassen, wenn man in mehreren Vereinen ehrenamtlich tätig ist?

Ja. Aktuell erfolgt dies noch auf Anfrage per E-Mail an daheim@insuedthueringen.de. Es können sich auch mehrere Autoren für einen Verein registrieren.

Was mache ich, wenn ich keine Bilder zu meinem Beitrag habe?

Wenn es kein Foto gibt zu einem Text, dann sollte das Vereinslogo oder ein Symbolfoto hochgeladen werden. Ist kein Foto hochgeladen, erscheint eine graue Fläche.

Kann ich einen bereits eingereichten Text wieder zurückziehen?

Ja. Die Autoren haben Zugriff auf alle von ihnen hinzugefügten Texte. Ein bereits von der Redaktion freigegebener Text kann wieder entfernt werden und erscheint dann auch nicht mehr online.

Erscheinen die Beiträge automatisch in der gedruckten Zeitung?

Nein. Die Redaktion bedient sich aus den eingereichten Beiträgen. Aus Platzgründen können jedoch nicht alle Texte auch in der gedruckten Zeitung erscheinen. Die Autoren der neuen digitalen Seite müssen ihre Beiträge jedoch nur im Portal einstellen und nichts mehr separat an die Redaktion schicken.